
g

Page I

Prcnk^Y,s

Procös-verbal

Assembl6e g6n6rale ordinaire du 5 iuin2024, Chäteau de Chillon

Ordre du jour:

L. Ouverture de l'Assembl6e G6n6rale et message du Pr6sident M. St6phane Pommaz

Z. Messages de Mme Christine Chevalley, Syndique de la commune de Veytaux et de Mme Marta

dos Santos, direction du Chäteau de Chillon
3. Rapport d'activitd du Comit6 et de la Direction
4. Pr6sentation des comptes 2023 et rapport de l'organe de rdvision

5. Adoption du Rapport d'activitd et des comptes 2023

6. D6charge au Comit6 pour l'exercice 2023

7. Composition du Comit6 2024-2025
8. Renouvellement, pour un an, du mandat de notre organe de r6vision

9. Propositions individuelles et divers

1. Owerture de l'assemblde gdn6rale et message du Prdsident M. St6phäne Pommaz

Ouverture ä 18h37

Le Prdsident salue l'assembl6e et souhaite la bienvenue aux personnes prdsentes ä cette nouvelle

Assembl{e Gdndr.ale ordinaire de Promove. 104 membres ayant le droit de vote sont prdsents dans

la salle.

ll brosse un bref portrait des 6l6ments cl6s de l'dvolution dconomique de l'ann6e 2023 et souligne

notamment la cr6ation de 189 nouvelles entreprises dans la r6gion Riviera-Lavaux.

ll souligne l'enjeu du soutien ä la formation professionnelle et rappelle l'engagement de Promove au

travers du programme AppApp depuis 2015. ll remercie les entreprises formatrices qui contribuent ä

maintenir cette filiöre qu'est l'apprentissage. ll dvoque 6galement la confdrence qui s'est tenue en

mars2024, avec M. le Conseiller d'Etat Fr6ddric Borloz, lors du Petit Ddjeuner de l'Economie.

Le Prösident aborde 6galement le sujet de la charge administrative, faisant röf6rence ä la complexitd

croissante des ddmarches imposdes aux entreprises mais 6galement dans le contexte de

l'am{nagement du territoire. Ceci induit des retards dans l'avancde des projets, de la fruitration et

des coüts su pp16mentaires.

Aprös avoir rappe16 les modalit6s de convocation de la prdsente assembl6e, conforme ä nos statuts,

ainsi que celle ayant trait aux divers votes, il remercie les personnes s'6tant excus6es, puis passe ä la

nomination des scrutateurs :

- Mme Nathalie Girardet
- M. Eric Barroud

L'assembl6e confirme ces nominations.
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Le Prdsident les remercie, et informe que le procös-verbal sera tenu par Mme Carine Girod,
Responsable administrative au sein de l'6quipe opdrationnelle.

L'assembl6e gdndrale 2024 est d6clarde officiellement ouverte.

Le Prdsident rappelle que l'Ordre du Jour a 6td envoyd en amont de l'assembl6e. Aucun
commentaire n'a 6t6 regu au prdalable. L'Ordre du Jour est donc soumis ä votation et validd ä

l'unanimitd.

2. Messages de Mme Christine Chevalley, Syndique de la commune de Veytaux,
et de Mme Marta dos Santos, Directrice du Chäteau de Chillon

Le Prösident cöde la parole ä Mme Christine Chevalley, Syndique de la Commune de Veytaux.

Mme Christine Chevalley salue l'assembl6e et dresse un bref historique de Veytaux et 6voque
certaines actualit6s de la commune.

Le Prdsident la remercie et passe la parole ä Mme Marta dos Santos, Directrice du Chäteau de
Chillon.

Mme Marta dos Santos ouvre son discours en remerciant les invitds prdsents et en leur souhaitant la

bienvenue au sein du Chäteau de Chillon. Elle informe l'assembl6e de diverses actualitds du Chäteau.
Elle remercie par ailleurs Promove pour son soutien dans un projet d'6tude menö par la Fondation du
Chäteau de Chillon et ayant regu une subvention LADE en 2023.

Le Prdsident la remercie et passe la parole au Directeur de Promove pour le point 3 de l'Ordre du
Jour.

3. Rapport d'activitd du Comitt{ et de la Direction

Bernard Schmid, Directeur, prend la parole. ll salue l'Assembl6e et rappelle les 6ldments cl6s de la
stratdgie de ddveloppement dconomique rdgional, en faisant un point de situation quant ä
f'6volution des principales thdmatiques depuis son adoption en 2021,. ll souligne en particulier les
importants projets concernant le ddveloppement de l'dconomie touristique, notamment en lien ä

des investissements trös importants, en cours ou planifi6s, ä Montreux. ll souligne la vocation
touristique de la ville, vöritable station, crder par et pour le tourisme ä la fin du 19" siöcle,
rdcemment reconfirm6e par la municipalitd dans le cadre de sa vision pour le ddveloppement
touristique.

ll prdsente ensuite un rdsumö du Rapport d'Activitd 2O23, qui a 6td mis ä disposition prdalablement
sur le site jnternet. ll termine en remerciant le Comitd pour son soutien et les collaborateurs de
l'6quipe op6rationnelle pour leur travail de grande qualit6 et leur engagement tout au long de
l'an n6e.

Le Prdsident reprend la parole et remercie le Directeur
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4. Pr6sentation des comptes 2023 et rapport de l'organe de rdvision

Les comptes 2023 ont 6td mis ä disposition, pour consultation, sur le site internet de Promove en

amont de l'Assemblöe Gdndrale. Le Prdsident passe la parole ä M. Yves Reichenbach, expert

fiduciaire et membre du comitd qui passe les comptes en revue et dötaille l'ensemble des chiffres.

Le total du bilan s'61öve ä CHF 935'646.28 tandis que le compte de rdsultat est 6quilibr6 (CHF

t'202.38) aprös amortissement rdgulier et attribution de CHF L00'000 ä la provision pour activitds

futures. Ce surplus est li6 ä des produits en hausse, notamment en lien aux nouveaux membres, et ä

des charges en baisse de maniöre ponctuelle, en lien ä des mouvements RH.

Le Prösident remercie M. Reichenbach pour la lecture et l'analyse des comptes 2023. ll passe la

parole ä M. Arthur Gartmann, co-Directeur de la Fiduciaire J. lneichen, qui a procdd6 ä la rdvision des

comptes. Celui-ci salue l'assembl6e et confirme la bonne tenue des comptes. Aucune remarque n'est

ä apporter.

5. Adoption du rapport d'activit6 et des comptes 2023

Ouverture de la discussion sur le rapport d'activitd et les comptes 2023

La parole n'est pas demandde.
La discussion est close.

Le rapport d'activit6 est acceptd ä I'unanimit6.

Avis contraires 0

Abstentions 0

Les comptes 2O23 de notre association sont acceptds ä I'unanimitd

Avis contraires 0

Abstentions 0

6. D€charge au Comit6 pour l'exercice 2023

Le Pr6sident rappelle que les membres du comitd ne participent pas ä ce vote.

La döcharge est donnde ä notre Comit6 ä I'unanimitd

Avis contraires 0

Abstentions 0

7. Composition du Comit6 2A24-2025

Le Pr6sident prdsente la composition du Comitd actuel. ll rappelle que les reprdsentant des

communes sont ddsign6s au sein de leur Municipalit6 respective et ce, en principe, pour toute la
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durde de la ldgislature. A contrario, les membres reprdsentant le domaine privd sont 6lus par
l'assembl6e gdndrale pour une dur6e de 2 ans, renouvelable,

ll informe que M. R6my Cregut a remis la direction du Centre des Congrös de Montreux ä M. Jean-
Pierre Pigeon et remet donc 6galement son siöge au sein de notre comit6. ll le remercie pour son
engagement et son implication pour notre association durant de nombreuses anndes.

Concernant le reprdsentant du domaine bancaire, cette place est soumise ä un tournus tous les deux
ans. L'actuel membre du Comitd est M. Ronald Colliard (Credit Suisse), qui laisse sa place ä Mme
Rachel Perroud (BCV).

Parailleurs, ä la suite d'une r6organisation des dicastöres au sein de la Commune de La Tour-de-Peilz,
Mme Sandra Pasquier, Syndique et actuelle membre du Comit6, transmet son siöge ä M. Jean-Pierre
Schwab, Conseiller Municipal.

Le Prdsident annonce donc les trois nouveaux membres du Comitö de l'association :

- M. Jean-Pierre Pigeon, partenaire de ddveloppement, reprdsentant du2m2c
- Mme Rachel Perroud, repr6sentante des banques
- M. Jean-Pierre Schwab, reprdsentant de la commune de La Tour-de-peilz

Exceptd pour M. Jean-Pierre Schwab, les deux autres places sont soumises ä votation.

La nouvelle composition du Comit6, pour l'exercice 2024-2025, est soumise au vote de l'assemblde
concernant les reprdsentants des milieux 6conomiques.

Les mandats sont confirmds ä l'unanimitti

Avis contraires 0
Abstentions 0

8. Renouvellement pour un an de notre organe de r6vision

M. Stdphane Pommaz, Prdsident de Promove

<< Votre comitö vous propose de röitörer notre confionce d lo Fiduciaire tneichen SA d Montreux, en lo
confirmant dans son röle d'organe de rdvision officiel. >

Le mandat d'organe de r6vision est renouveld pour une annde ä la fiduciaire J. lneichen SA ä

Montreux, ä I'unanimit6.

Avis contraires 0
Abstentions 0

9. Propositions individuelles et divers

Le Prdsident rappelle qu'en2O24 se tiendra une nouvelle ödition de notre prix 6conomique rdgionale,
Les Mdrites de l'Economie Riviera-Lavaux. Les candidatures sont clöturdes depuis le 30 avril dernieret le
Jury est actuellement en train d'6value les dossiers. La soirde de remise des prix aura lieu le jeudi 14
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novembre 2024. ll informe que quelques tables sont encore disponibles et que les entreprises

int6ressdes peuvent se manifester en contactant l'association.

Aucune proposition n'a 6t6 regue en amont de l'Assembl6e. La parole n'est pas demand6e, la discussion

est close.

Le Prdsident informe des dates des futurs 6vdnements de l'association'

ll remercie ä nouveau toute l'6quipe de Promove, ainsi que le Comitd de l'association. ll remercie

6galement les membres pour leur confiance.

L'assemblde gdn6rale 2024 estclöturde ä 2OhO3'

Montreux, le 6 juin 2024
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Prdsident

Carine Girod

Secr6taire de s6ance

Bernard Schmid

Directeur


